

質問順位	9	質問者	山本正信議員		
件名	項目	要旨		メ	モ
1. 市長の基本姿勢	1. 農政部と経済部の統合による成果について	1. 前田市政の1期目の公約として農政部を復活させ、2期目には再び統合し産業振興部となったが、その成果と課題について伺う。			
2. 農業行政	1. 営農指導対策について	<p>1. 過去には営農振興室があったが、現在はたきかわ農業協同組合対応であるが、近年再び農業を取り巻く環境は厳しくなっています。</p> <p>江部乙の丘陵地帯の畑作は、ナタネ・小麦・豆類・雑穀類で輪作をしている現状にあります。特にナタネは全国的に産地が増え過剰気味となり、売れるナタネが求められており、品種転換等が求められています。</p> <p>このような状況下でたきかわ農業協同組合では普及センター退職者を雇用し、営農指導・品種転換の研究をする計画があると伺っているが、本市としての今後の対応について伺います。</p>			
	2. 石狩川河川敷等の鹿対策について	1. 近年、石狩川などの河川敷に相当数の鹿が生息し、農業被害が多数確認されています。本市としても電牧等の助成をしているところですが、生息数を減少させるための対策、また関係市町との連携対策を考えているのか伺う。			